

.- Encuentros Interescolares de Futsal en la Expo Yerba

Lunes, 27 de Mayo de 2019 17:23



Con notable éxito se desarrolló en el complejo deportivo de la Expo Yerba, una nueva edición del tradicional encuentro de Futsal Interescolar, con la participación de alumnos de nivel primario de nuestra ciudad

Este es un evento de carácter recreativo, no competitivo organizado por el Concejo de Educación, con la colaboración de la Municipalidad de Apóstoles a través de la Dirección de Deportes, con el objetivo principal de acercar a los niños este deporte, hacer conocer sus reglas e incentivar el desarrollo de esta disciplina.

